

LA AGENCIA DE CLASIFICACIÓN INTERNACIONAL FITCH RATIFICA A ACESA EL RATING “AA” A LARGO PLAZO

Esta calificación refleja una calidad crediticia muy elevada.

Por segundo año consecutivo ACESA ha recibido de la Agencia Crediticia Internacional FITCH, la calificación internacional **“Investment Grade”, very high credit quality, AA** a largo plazo y mantiene el rating de F1+ recibido en enero de 2000.

La calificación a largo plazo AA es la segunda mejor de la escala de FITCH para largo plazo. Refleja una calidad crediticia muy elevada, unas expectativas muy bajas de riesgo de crédito e indica una gran capacidad para hacer frente a las obligaciones financieras contraídas. La calificación F1+ es el rating más alto de la escala a corto plazo de FITCH. Supone una alta capacidad para hacer frente a los pagos financieros contraídos.

Al confirmar esta calificación, ACESA mantiene el rating más alto obtenido en España por empresas privadas. Las clasificaciones de FITCH reflejan el saneado balance de la compañía y sus elevados índices de cobertura financiera. Asimismo se contempla la política de inversiones como respuesta al proceso de expansión iniciado por el Grupo tanto a nivel nacional como internacional en los sectores de autopistas, aparcamientos, servicios a la logística y telecomunicaciones.

En el sector de autopistas el Grupo ha experimentado un importante desarrollo en España y en el exterior. En nuestro país participa al 50% en IBERACESA sociedad que gestiona las participaciones en Accesos de Madrid (Radiales R-3 y R-5) y Autopista Central Gallega (Santiago-Alto Santo Domingo). A escala internacional el Grupo participa en Auto-Estradas do Atlântico (Portugal); Autostrade (Italia) y Grupo Concesionario del Oeste (Argentina).

Esta agencia crediticia menciona también la participación en Grupo Saba, sus participaciones en Port Aventura, así como su entrada en el sector de las telecomunicaciones a través de la sociedad Acesa Telecom,S.A., Tradia y su participación en la sociedad Xfera, adjudicataria de una licencia de telefonía UMTS en España.

Barcelona, 21 de noviembre de 2000